

NOUS RASSEMBLER, UNE URGENCE

Lors des dernières échéances électorales (municipales et départementales), les listes qui portaient les idées d'une alternative économique au "Tout Marché", d'une égalité entre les citoyens, de la préservation d'un écosystème viable, d'une régénération démocratique et d'un changement de république, ont rencontré, quelques formes qu'elles aient prises, l'assentiment de nombreux citoyens. Près de 40% des voix dites de "gauche" se sont portées sur elles. Autour des candidats se sont créés des dynamiques qui ont permis à ces listes des scores supérieurs à 10% et quasiment toutes ont dépassé les 5%. Quelque chose a émergé et l'espoir de voir les citoyens répondre plus massivement encore reste permis.

Nous devons aller plus loin.

Trop isolés nous risquons, une fois de plus, de perdre cet élan nouveau et de désespérer tous ceux qui souhaitent une transformation démocratique, écologique et sociale. Nous pensons qu'une rencontre de tous ceux qui se sont engagés sur le département doit se réaliser rapidement.

Nous avons tant de choses à partager, prenons le temps de réfléchir ensemble.

Que voulons-nous?

Où en sommes-nous? Que pouvons-nous changer?

Seuls nous ne pouvons rien, mais tous ensemble nous pouvons transformer les choses. Nous avons les idées donnons-nous les moyens de bâtir une force capable de s'imposer.

Sans nier l'importance des scrutins électoraux à venir et des organisations qui y participent nous pensons que le combat politique c'est aussi travailler dans la durée, sur le Tarn, à implanter les idées que nous portons tous dans nos diversités d'actions et de sensibilités.

Ce qui nous unit est plus fort que ce qui nous sépare.

Citoyennes, citoyens, habitants du Tarn engagés dans les luttes sociales, humanitaires, syndicales, politiques, résistants aux politiques néo-libérales, porteurs de valeur de gauche et d'une volonté de changement radical,

dans le respect de la diversité de nos engagements et conscients de l'urgence de nous connaître et de nous regrouper, retrouvons nous

**DIMANCHE 31 MAI à GAILLAC, SALLE BOUZINAC,
à PARTIR DE 16H30**

POUR CONSTRUIRE LE RASSEMBLEMENT DANS LE TARN.